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San Sebastián de los Reyes, 14 de noviembre 2024  

    

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
El día 10 de octubre del 2024 se realizó nota interna solicitando información 
sobre el proyecto de mejora de la depuradora de Ciudalcampo valorado en 
700.000 euros aproximadamente. Hasta la fecha no se ha recibido 
respuesta alguna, por lo que ratificamos nuestra solicitud con respecto a la 
situación de este proyecto. 
 
 
Atentamente 
 
 
 
 
NARCISO ROMERO MORRO 
 Grupo Municipal Socialista  

Firmado por ***7264** NARCISO
ROMERO el día 08/11/2024 con un
certificado emitido por AC
CAMERFIRMA FOR NATURAL PERSONS -
2016

Número de la anotación: 39459, Fecha de entrada: 08/11/2024 11:13
:00

Anexo de registro: 08112024_ori
_DepuradoraCiudalcampo_signed.pdf

Código para validación: OW7RD-M03OH-XGIJP
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Los tristes acontecimientos en Valencia, causados en gran medida por el 
estado en el que se encontraban los barrancos desbordados, nos llevan a 
pensar en todos los barrancos de nuestro municipio. Por ello, nos gustaría 
saber si hay algún plan de estudio de su situación, limpieza y 
mantenimiento. 
 
 
 
Atentamente 
 
 
NARCISO ROMERO MORRO 
 Grupo Municipal Socialista  

Firmado por ***7264**
NARCISO ROMERO el día
08/11/2024 con un
certificado emitido por
AC CAMERFIRMA FOR
NATURAL PERSONS - 2016

Número de la anotación: 39459, Fecha de entrada: 08/11/2024 11:13
:00

Anexo de registro: 08112024_ori
_Estadodebarrancos_signed.pdf
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